

La famille de

# Madame Yvette GOLAZ

à la tristesse de faire part de son  
décès, survenu le 28 juin 2010,  
à l'âge de 89 ans.

Nos chaleureux remerciements  
à tout le personnel de la Fondation  
Clémence, à Lausanne, pour sa  
gentillesse et ses soins attentionnés.  
Un culte a eu lieu en la chapelle Saint-  
Roch, à Lausanne, dans l'intimité.

Domiciles de la famille:

Mme Josiane Vallélian,  
rue de Lausanne 19,

1028 **Préverenges;**

Mme Micheline Chervet,

ch. de Fénix 89, 1095 **Lutry.**

*Quand les forces s'en vont  
ce n'est pas la mort,  
mais la délivrance.*

Cet avis tient lieu  
de lettre de faire part.